

Capitanes

(19-10-2023).- Johanna Hill...

Es la nueva directora general adjunta de la Organización Mundial del Comercio (OMC). Esta salvadoreña ahora forma parte del grupo de los cuatro directores adjuntos que contempla este organismo, quien jugará un papel importante para ayudar a los países miembros a utilizar el comercio como herramienta en la mejora del nivel de vida de su población.

Compra energética

La multinacional de origen francés Veolia, que en México dirige Arnaud Penverne, compró a la empresa mexicana Veolus, que se especializa en servicios de energía.

La operación consiste en la adquisición de 51 por ciento de las acciones, para comprar el resto en un plazo no mayor a tres años. Será en junio de 2024 cuando la compañía ya forme parte de Veolia.

De acuerdo con el plan, se mantendrán todos los puestos de trabajo, incluido el del director general de Veolus, Francisco Torres, con lo que el grupo francés suma una plantilla de 3 mil 300 empleados directos en México.

Veolia cumple 170 años a nivel mundial y en México 35 años. Con esta adquisición, busca ser la empresa de transformación ecológica más importante del País.

La empresa francesa es pionera en la gestión de agua, residuos y energía, además de que es desarrolladora de soluciones para el combate al cambio climático, frente a todas las formas de contaminación, a través de optimización de recursos y descarbonización.

Por su parte, Veolus se especializa en servicios de energía de operación y mantenimiento, eficiencia energética, monitoreo de energía y cogeneración eficiente.

En 2022, Veolia logró en México 250 millones de metros cúbicos de agua abastecidos para el consumo humano y más de 265 millones de metros cúbicos de agua tratada para el reuso urbano, comercial e industrial.

Veolus ha logrado para un importante jugador del sector farmacéutico ahorros de hasta 400 millones de pesos, en 20 años, a través de un sistema de generación de energía más limpia.

Mercado relevante

El Mercado Mexicano de Derivados, que encabeza José Miguel De Dios, y su respectiva cámara de compensación, Asigna, que lleva Jiyouji Ueda, celebran sus primeros 25 años de operaciones.

Ambas empresas pertenecen al Grupo Bolsa Mexicana de Valores, que lleva José Oriol Bosch.

MexDer/Asigna juega un papel fundamental en el mundo financiero del País. Ha sido un pionero en la introducción y desarrollo de instrumentos derivados al mercado, lo que proporciona a los inversionistas y a las empresas las herramientas para gestionar y proteger sus activos financieros en un entorno cada vez más complejo y competitivo.

De hecho, la importancia de MexDer/Asigna radica justamente en la administración de riesgos, a través de planeación y coberturas, así como optimización de los portafolios de rendimiento de inversión.

Como parte de sus celebraciones, la BMV y el MexDer se han sumado por quinta ocasión consecutiva al torneo de derivados en alianza con Riskmathics, consultoría especializada en la capacitación financiera especializada en México y Latinoamérica.

Incursión asiática

Airwallex, la plataforma financiera asiática de pagos, anuncia hoy su incursión en México a través de un acuerdo de compra con MexPago.

La adquisición de la empresa mexicana que dirige Luis Castillejos Ordaz permitirá a Airwallex expandir su infraestructura en América Latina, región en donde ha reportado un crecimiento de 460 por ciento anual en ingresos.

La transacción aún está sujeta a aprobaciones regulatorias y condiciones de cierre habituales.

El año pasado, MexPago reportó un incremento en ingresos de 11.48 por ciento y un margen financiero de 5.9 millones de pesos en el primer semestre de 2023.

MexPago se enfoca en ofrecer servicios de pagos a negocios para que puedan aceptar tarjetas de débito y crédito, como VISA, American Express, así como de Sí Vale, Edenred y Sodexo.

Airwallex, que en América capitanea Ravi Adusumilli, tiene su sede en Singapur y oficinas en 20 países, más de mil 400 colaboradores y planea incorporar a otros 500 al equipo el próximo año.

La compañía asiática respalda a más de 100 mil empresas del mundo en servicios de pago electrónico, como Brex, Rippling, Navan, Qantas y Shein, entre otras.

Más preparados

La compañía farmacéutica española Ferrer, que en México dirige Jorge Candía, eligió a la capital del País como sede para su Tercera Cumbre Ferrer LATAM, que se realizará el 20 y 21 de octubre.

La firma, que tiene su sede en la ciudad de Barcelona y cuyos productos se comercializan en 128 países, busca contribuir a la mayor especialización y formación de profesionales de la salud, por lo que cada año realiza este tipo de cumbres.

Para esta edición, espera la participación de alrededor de 600 médicos de todo el País.

Esta farmacéutica ha centrado sus esfuerzos en la atención a enfermedades pulmonares vasculares e intersticiales y trastornos neurológicos, principalmente.

Ferrer registró ventas en 2022 por 645 millones de euros, tiene plantas de producción en España y Estados Unidos, donde además cuenta con un centro de investigación y desarrollo.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-19/op258649>

Fecha de publicación: 19-10-2023